=令和5年度竜王小学校だより=









令和5年6月23日 No.5 校長 進藤 雅一

甲斐市教育委員会 学校訪問

一年間の中で何回か外部の方が学校訪問をします。6月8日(木)には甲斐市教育委員会から、教育長をはじめ多くの方が、 児童の様子やいろいろな施設の見学を行いました。竜王小がより良くなっていくよう、様々なご意見をいただきました。







プール開設!

6月12日(月)よりプールを開設しました。最初の1週間は天候や気温の関係でなかなか入水することができませんでしたが、今週からは多くの学年で水泳の授業をスタートすることができました。久しぶりの冷たい水の感覚を楽しみながら、頑張って泳力を伸ばしてほしいと思います。







2. 4年生 親子レク実施!

6月13日(火)に2年生が、6月15日(木)には4年生が親 子レクを行うことができました。今まではコロナ関係で実施で きなかったですが、親子一緒に活動することは、とても貴重な 機会だと感じました。





不審者対応訓練を行いました。

6月20日(火)の2校時に全校で不審者対応訓練を、警察の方のご指導の下、行うことができました。自分の身を守るための行動を教えていただきました。







竜小フェスティバルと授業参観、実施できました。

6月22日(木)は午前中に竜王フェスティバルとして児童会の活動,午後は2回目の授業参観として,児童の様子をご覧い ただきました。縦割り活動として仲間と協力することを通して多くの学習ができたことでしょう。また授業参観では 4 月か らの成長もご覧いただいたことでしょう。



















<授業参観>













学校の様子を保護者や地域の方により知っていただくため、今年度より新しいメールシステムをスタートしたり、ホームページ に給食だより・保健だより・図書だよりの掲載をしたりしています。ぜひより多くの活用をお願いします。